

París, 5 de noviembre de 2001

Estimado/a señor/a :

Nos encontramos a un mes de la Asamblea y será para nosotros un placer recibirle próximamente en Lille. Los atentados del 11 de septiembre han creado una nueva situación que refuerza la necesidad y la urgencia de esta Asamblea, como lo demuestran múltiples acontecimientos : el diálogo internacional es hoy más necesario que nunca.

Esta carta de información general es la última que se enviará antes de que comience la Asamblea. La mayoría de ustedes ya han respondido. Rogamos a aquellos que aun no lo han hecho de hacerlo de manera urgente, en particular, en lo que concierne sus viajes y sus visas. Los intercambios ulteriores tendrán lugar entre Ud. y su referente. No dude en contactarlo/a.

Nuestro especial agradecimiento a los participantes que nos han transmitido los datos de sus redes y nos han ayudado a contactar periodistas. Quedamos a disposición de las redes para brindarles toda la información que deseen y enviaremos a los periodistas una carpeta de prensa. Les informamos asimismo que en el espacio "prensa" del sitio web ya está disponible un primer comunicado de prensa (<http://www.alliance21.org/es/press/index.html>).

I. La diversidad de los participantes de la Asamblea Mundial

La lista de participantes ya es prácticamente definitiva. Hemos ganado la apuesta de la diversidad : los participantes provienen de más de 125 países de las 20 subregiones del mundo y pertenecen a 25 medios socioprofesionales distintos. Para quienes pueden acceder a Internet con facilidad, les proponemos que consulten la lista de participantes que muy pronto estará disponible en el sitio web de la Asamblea Mundial :

<http://www.alliance21.org/lille/es/amcparticipants.htm>

Para quienes no tienen acceso a Internet, adjuntamos a esta carta la lista de participantes (anexo 5).

Para que esta diversidad sea visible y para permitir que todos vayan sabiendo quiénes son los otros participantes de la Asamblea pondremos en el sitio web, si Ud. está de acuerdo, su foto y una nota biográfica breve que Ud. tendrá a bien

enviarnos. Para ello, le pedimos tenga la amabilidad de hacernos llegar por correo electrónico (nacera@alliance21.org), LO MÁS PRONTO POSIBLE, el cupón de autorización de publicación adjunto (anexo 1), su foto y su biografía en 3 renglones. Esto va dirigido, por supuesto, a los participantes que no nos hayan enviado anteriormente estos elementos.

II. ¿Cómo prepararse ahora para la Asamblea Mundial?

Los temas que Ud. ha identificado en nuestro intercambio precedente nos permitieron dar mayor precisión al programa provisorio adjunto (anexo 2)..

1) La ceremonia de apertura

Para ilustrar la diversidad cultural y geográfica de los participantes en la sesión de apertura nos gustaría, si a Ud. le parece apropiado, que cada uno vistiera con ropa tradicional de su país.

2) La contribución al patrimonio de la Humanidad

Para ilustrar una vez más la gran diversidad de la Asamblea, pedimos a los participantes que traigan un “objeto” que les parezca representativo de su cultura (artesanía, poema, proverbio, música, vestimenta, etc.), acompañado con un breve comentario que explique por qué se eligió este objeto particular.

2) La preparación para los talleres de trabajo

Los principales objetivos de la Asamblea serán la reflexión sobre la elaboración de **una Carta de las responsabilidades humanas** y la redacción de **propuestas y estrategias de cambio** sobre los grandes desafíos del mundo del futuro.

Ud. encontrará junto a esta carta los siguientes documentos de trabajo :

- Resúmenes de cuadernos de propuestas redactados por los distintos grupos de trabajo de la Alianza desde hace unos meses (anexo 3)
- La *Carta de las responsabilidades humanas* (anexo 4)

Para releer los distintos documentos de información que le hemos enviado en esta fase preparatoria de la Asamblea, le proponemos consultar la siguiente dirección del sitio web : <http://www.alliance21.org/lille/doc/amcdocinfo.html>, así como también las otras secciones si desea obtener informaciones complementarias.

III. Informaciones prácticas

Para aquéllos que aún no hubieran respondido a la propuesta de viaje que se les hizo, rogamos por favor lo hagan LO ANTES POSIBLE, y envíen los documentos necesarios para obtener la visa. Les agradecemos envíen esta información a : Karine Goasmat y Benoît Verdeaux lillemondeorganisation@fph.fr.

La Asamblea Mundial se llevará a cabo en 7 idiomas. En las sesiones plenarias habrá traducción simultánea. En los talleres, la traducción será consecutiva y

estamos haciendo lo necesario para que todos los participantes puedan expresarse en un idioma que les sea familiar.

La Asamblea se desarrollará durante el período de Ramadán. Se ha previsto todo lo necesario para que los participantes que lo deseen puedan cumplir con este tiempo de ayuno. Para organizar esto, necesitamos saber por adelantado cuántas personas lo harán. Le agradecemos, en consecuencia, lo comunique a su referente.

Esperando que estas nuevas informaciones le ayuden en su preparación, le reiteramos que no dude en contactarse con su referente, que está a su entera disposición para responder a sus preguntas.

Hasta muy pronto en Lille,

Lo saluda muy atte.

Pierre Calame

Documentos adjuntos :

- anexo 1 : Cupón de autorización de publicación en el sitio web
- anexo 2 : Programa provisorio de la Asamblea
- anexo 3 : Recopilación de los resúmenes de cuadernos de propuestas
- anexo 4 : La Carta de las responsabilidades humanas
- anexo 5 : Lista de los participantes (únicamente para los participantes que no tienen dirección de correo electrónico)